



Joan den astean FNLS ( [Frente Nacional de Lucha por el Socialismo](#) ) erakundeko zenbait kidek errepresioa jasan zuten. Erasoak eta atxiloketa arbitrarioak salatu dituzte DF-ko UNAM-en eta Pueblan. Ez da horrelako erasoak jasaten dituzten lehenengo aldia eta beti bezala Estatuak herri mugimendua geldiarazteko eta isiltzeko aurrera eramaten ari den estrategia errepresiboaren baitan kokatzen dute.

Hona hemen salaketa honen harira zabadu duten komunikatua:

**A los medios de comunicación nacionales e internacionales**  
**A los organismos defensores de los derechos humanos**  
**A las organizaciones hermanas y solidarias**  
**Al pueblo de México**

Nuestro Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (FNLS) expresa su repudio a la represión ejercida en estos días en contra de nuestros compañeros militantes, en diferentes partes del país:

- La retención y agresión por parte del grupo porrill que opera al interior de la UNAM, en el espacio conocido como el Auditorio Che Guevara, de nuestra compañera Susana Aguilar Pintor y Carlos Damián Martínez Ramírez.

- Las detenciones arbitrarias en contra de monitores de derechos humanos Zabdiel Pérez Florentino y Antonio Ballinas Sánchez, así como a militantes de nuestro FNLS Juana Marcelino de Rita, Daniel García Tolentino Ollin Amaro Ayometzi, Nereida Hernández Hernández, Nestor Castillo y Miguel, en el estado de Puebla, ocurridos . De tales acontecimientos ha hecho la denuncia correspondiente la Red de Defensa de Derechos Humanos del estado de Puebla.

Estas acciones solo reflejan la acción sistemática y el uso de cuerpos legales y ex profeso para ejecutar la represión, cuyo objetivo es acallar la protesta y organización popular. Como advertíamos desde el año anterior, que con la toma del poder político del priismo las tácticas represivas se incrementarían, la muestra más palpable la tenemos a la mano.

Las acciones represivas que denunciemos son parte del engranaje político que utiliza el Estado, a través de los distintos gobiernos independientemente del color partidista, pero que en su seno llevan el objetivo de desarticular los procesos organizativos. Ninguno de los hechos recientes se presentan como un fenómeno aislado, son parte de la embestida del Estado, de los gobiernos en turno para que, mediante el terrorismo y represión, renunciemos a nuestras acciones políticas y denuncias de la presente situación.

En estos momentos cada organización, pueblo, comunidad o colectivos estudiantiles se encuentran impulsando la jornada de lucha: A luchar contra los crímenes de lesa humanidad, a organizarse contra el régimen neoliberal, en el marco del día internacional de la mujer proletaria, que se conmemora este 8 de marzo; de ahí que la represión ejercida recientemente no puede verse como un hecho aislado, sino en función de la protesta popular en aumento.

De la misma manera denunciemos la infiltración de parte del movimiento anarquista en México por parte de la policía política, quienes en estos últimos meses están siendo utilizados como punta de lanza de la provocaciones hacia organizaciones sociales y políticas con arraigo popular.

Desde cada uno de los estados en que se encuentran nuestras organizaciones aglutinadas en el FNLS, exigimos el cese a la represión al conjunto del movimiento popular, cese la represión en contra de nuestros compañeros que militan en nuestro FNLS, libertad inmediata e incondicional a nuestros compañeros detenidos en la entidad poblana.

Responsabilizamos a Enrique Peña Nieto, al gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle, al jefe del gobierno Capitalino Miguel Ángel Mancera, de la integridad física y psicológica de nuestros compañeros y de cada uno de los que integramos el FNLS.

**¡Libertad inmediata a los presos políticos y de conciencia!**

**¡Por la unidad obrera, campesina, indígena y popular!**

**Frente Nacional de Lucha por el Socialismo**